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INSEGNAMENTO DEL 7 GENNAIO 2011 
tenuto da Angiolina Spato 
Gesù è fedele ed è qui 
Ogni volta che i fratelli ritornano, noi facciamo festa 
L’amore del Signore è meraviglioso 
La gioia è un frutto dello Spirito, insieme all’amore 
Amore agape = amare senza chiedere nulla in cambio 
Gesù ha detto: benedite e non maledite 
Canto = Come è bello; è un salmo (133) di similitudini 
Come è bello, come dà gioia che i fratelli stiano insieme. 
E’ come unguento che dal capo discende giù sulla barba di Aronne. 
E’ come unguento che dal capo discende giù sugli orli del manto. 
Come rugiada che dall’Ermon discende giù sui monti di Sion 
Ci benedica il Signore dall’alto: la vita ci dona in eterno 
La spiegazione delle similitudini come è: 
L’unguento che scende sulla barba di Aronne = è l’unzione dei sacerdoti, è lo Spirito Santo 
che li ungeva, in questo momento il Signore ci dà l’unzione; ossia un incarico sacerdotale, 
profetico e regale 
Per noi che abbiamo incontrato Gesù, quell’unzione ha un significato particolare; lo Spirito 
Santo che unge il suo popolo 
Quando arriva lo Spirito Santo si percepisce, è attorno a noi, si sente una rugiada che 
dall’Ermon discende sui monti di Sion = sui quei monti non piove mai ma c’è sempre una 
rugiada che da il nutrimento alle piante e così lo Spirito scende su di noi e porta vita, 
altrimenti inaridiamo 
Usaci Spirito Santo 
GIOVANNI 20, 19-23 
La sera di quello stesso giorno, il primo dopo il sabato, mentre erano chiuse le porte del 
luogo dove si trovavano i discepoli per timore dei Giudei, venne Gesù, si fermò in mezzo a 
loro e disse: «Pace a voi!». Detto questo, mostrò loro le mani e il costato. E i discepoli 
gioirono al vedere il Signore. Gesù disse loro di nuovo: «Pace a voi! Come il Padre ha 
mandato me, anch'io mando voi». Dopo aver detto questo, alitò su di loro e disse: 
«Ricevete lo Spirito Santo; a chi rimetterete i peccati saranno rimessi e a chi non li 
rimetterete, resteranno non rimessi». 
Siamo tutti discepoli? 
Bisogna solo dire: Gesù voglio seguirti sempre 
Gesù ha creato una comunità con i suoi discepoli; Giuda era un anarchico che voleva 
mandare via i romani, Gesù sapeva benissimo chi fosse e qual era il suo scopo, ma 
doveva entrare nel piano salvifico, a sua insaputa venne usato come strumento 
Gesù permette che nelle nostre file entrino persone per secondi scopi che non hanno a 
che fare con la ricerca di Cristo, non giudichiamoli, essi non sono disposti al cambiamento 
della loro mente 
Il gruppo serve per la nostra conversione ed una volta diventati discepoli, siamo di aiuto ai 
fratelli nuovi affinché anche loro possano diventarlo, man mano che frequenti il gruppo, 
crescerà dentro di te l’appartenenza 
Non ci siamo scelti, le circostanze hanno fatto si che fossimo qui 
Non sono più io che vivo ma Cristo vive in me 
La preghiera di lode, lodiamo Dio per il creato; perché si è fatto incontrare da noi, gli angeli 
e i santi lo fanno costantemente in cielo, la lode ci porta in Paradiso, così saremo in 



comunione con loro. La lode produce un miracolo immediatamente= l’equilibrio mentale, 
distolgo l’attenzione da me, gli esaurimenti nervosi vanno via e satana si allontana 
Loda Dio in ogni circostanza, farà miracoli 
Poi c’è la preghiera di intercessione; metto ai piedi della croce i fratelli, dimenticando te 
stesso, io non posso salvare nessuno 
Quando sono debole e allora che sono forte 
DEUTERONOMIO 5, 32-33 
Badate dunque di fare come il Signore vostro Dio vi ha comandato; non ve ne discostate 
né a destra né a sinistra; camminate in tutto e per tutto per la via che il Signore vostro Dio 
vi ha prescritta, perché viviate e siate felici e rimaniate a lungo nel paese di cui avrete il 
possesso 
SALMO 50, 14-15; 22-23 
Offri a Dio un sacrificio di lode 
e sciogli all'Altissimo i tuoi voti; 
invocami nel giorno della sventura: 
ti salverò e tu mi darai gloria; 
Chi offre il sacrificio di lode, questi mi onora, 
a chi cammina per la retta via 
mostrerò la salvezza di Dio.mi darai gloria». 
1 TESSALONICESI 5, 16-18 
State sempre lieti, pregate incessantemente, in ogni cosa rendete grazie; questa è infatti 
la volontà di Dio in Cristo Gesù verso di voi 
SALMO 91 (90) 
Tu che abiti al riparo dell'Altissimo 
e dimori all'ombra dell'Onnipotente, 
di' al Signore: «Mio rifugio e mia fortezza, 
mio Dio, in cui confido». 
Egli ti libererà dal laccio del cacciatore, 
dalla peste che distrugge. 
Ti coprirà con le sue penne 
sotto le sue ali troverai rifugio. 
La sua fedeltà ti sarà scudo e corazza; 
non temerai i terrori della notte 
né la freccia che vola di giorno, 
la peste che vaga nelle tenebre, 
lo sterminio che devasta a mezzogiorno. 
Mille cadranno al tuo fianco 
e diecimila alla tua destra; 
ma nulla ti potrà colpire. 
Solo che tu guardi, con i tuoi occhi 
vedrai il castigo degli empi. 
Poiché tuo rifugio è il Signore 
e hai fatto dell'Altissimo la tua dimora, 
non ti potrà colpire la sventura, 
nessun colpo cadrà sulla tua tenda. 
Egli darà ordine ai suoi angeli 
di custodirti in tutti i tuoi passi. 
Sulle loro mani ti porteranno 
perché non inciampi nella pietra il tuo piede. 
Camminerai su aspidi e vipere, 
schiaccerai leoni e draghi. 
 
 
 



------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 14 GENNAIO 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
La preghiera è iniziata per strappare la grazia di un miracolo per un fratello in camera 
operatoria 
Tutto è possibile a Dio e Dio che usa medici e infermieri come strumenti di guarigione 
Qualsiasi cosa chiediamo a Dio non nel nome di Gesù, egli la concede 
Signore, per la tua gloria, intervieni per salvare la vita di questo nostro fratello Orazio 
SIRACIDE 38,2 
Dall'Altissimo viene la guarigione, 
anche dal re egli riceve doni. 
APOCALISSE 9,6 
In quei giorni gli uomini cercheranno la morte, ma non la troveranno; brameranno morire, 
ma la morte li fuggirà. 
EFESINI 6, 10-17 
Per il resto, attingete forza nel Signore e nel vigore della sua potenza. Rivestitevi 
dell'armatura di Dio, per poter resistere alle insidie del diavolo. La nostra battaglia infatti 
non è contro creature fatte di sangue e di carne, ma contro i Principati e le Potestà, contro 
i dominatori di questo mondo di tenebra, contro gli spiriti del male che abitano nelle regioni 
celesti. 
Prendete perciò l'armatura di Dio, perché possiate resistere nel giorno malvagio e restare 
in piedi dopo aver superato tutte le prove. State dunque ben fermi, cinti i fianchi con la 
verità, rivestiti con la corazza della giustizia, e avendo come calzatura ai piedi lo zelo per 
propagare il vangelo della pace. Tenete sempre in mano lo scudo della fede, con il quale 
potrete spegnere tutti i dardi infuocati del maligno; prendete anche l'elmo della salvezza e 
la spada dello Spirito, cioè la parola di Dio. 
Lodiamo il Signore che ascolta il suo popolo 
MATTEO 10,30-31 
Quanto a voi, perfino i capelli del vostro capo sono tutti contati; non abbiate dunque 
timore: voi valete più di molti passeri! 
Tutta la settimana, i fratelli devono essere portati nelle nostre preghiere e Dio ci darà dei 
segni che il caso non esiste 
Noi apparteniamo al Signore e ai fratelli 
Nei momenti drammatici, Dio interviene nella nostra storia per resuscitarci 
Dio ci ha scelti come fratelli per prenderci cura l’uno dell’altro 
SALMO 34 (33) 19-20 
Il Signore è vicino a chi ha il cuore ferito, 
egli salva gli spiriti affranti. 
Molte sono le sventure del giusto, 
ma lo libera da tutte il Signore 
Signore fatti incontrare da tutti, chiama i fratelli che hanno perso la strada 
Ogni miracolo, ogni guarigione rappresenta dei segni per dimostrare che Gesù è in mezzo 
a noi, ieri, oggi e domani. 
Quando il Signore da i segni, si aspetta che ci sia un Mosè con le braccia alzate per 
pregare 
L’armatura di Dio è la parola 
GEREMIA 23,29 
La mia parola non è forse come il fuoco 
- oracolo del Signore - 
e come un martello che spacca la roccia? 
2 CORINZI 1,5 
Infatti, come abbondano le sofferenze di Cristo in noi, così, per mezzo di Cristo, abbonda 
anche la nostra consolazione 
Ti lodiamo Signore per il dono della salvezza, attraverso la tua parola abbiamo ricevuto la 



fede, essa nasce dall’udire la parola di Dio 
Tu sei il Signore e noi siamo tuoi figli 
Signore ti sei fatto incontrare per mezzo della parola 
GIOVANNI 3,16 (CHERIGMA = PRIMO ANNUNCIO) 
Dio infatti ha tanto amato il mondo da dare il suo Figlio unigenito, perché chiunque crede 
in lui non muoia, ma abbia la vita eterna. Dio non ha mandato il Figlio nel mondo per 
giudicare il mondo, ma perché il mondo si salvi per mezzo di lui. 
E così ricevo la fede teologale, divento figlio di Dio e vado in Paradiso 
Fai memoria di quella persona che Dio ha usato come strumento per condurti al Signore 
Grazie Signore per esserti fatto incontrare da me 
Tutti abbiamo ricevuto il sacramento del Battesimo fin da piccoli, dato sulla fede dei nostri 
genitori, che avrebbero dovuto educarci alla fede. Per dire il nostro si a Cristo, la Chiesa 
ha fatto un sacramento di confermazione; la cresima; ma fatta senza volontà, è solo una 
ripetizione. 
Lo Spirito Santo ha cominciato ad aleggiare ed abbiamo ricevuto la preghiera di effusione 
nel Rinnovamento dello Spirito = è un lavacro di rigenerazione ma è lo Spirito che 
battezza, perché leggendo nel tuo cuore ha visto che vuoi seguire Cristo come discepolo, 
e Cristo viene ad abitare dentro di te 
La preghiera di effusione avverrà dopo alcuni incontri preparatori, i fratelli pregheranno su 
di te, non sono i fratelli che ti battezzano ma lo Spirito Santo con la tua volontà e adesione 
per dire il tuo si a Cristo; come Maria ha detto il suo si = avvenga secondo la tua parola 
L’effusione può avvenire anche spontaneamente, magari qualcuno ti parla di Cristo, 
cresce in te la fede e decidi di consegnare la tua vita al Signore cambiando vita 
TITO 3,3-7 
Anche noi un tempo eravamo insensati, disobbedienti, traviati, schiavi di ogni sorta di 
passioni e di piaceri, vivendo nella malvagità e nell'invidia, degni di odio e odiandoci a 
vicenda. Quando però si sono manifestati la bontà di Dio, salvatore nostro, e il suo amore 
per gli uomini, egli ci ha salvati non in virtù di opere di giustizia da noi compiute, ma per 
sua misericordia mediante un lavacro di rigenerazione e di rinnovamento nello Spirito 
Santo, effuso da lui su di noi abbondantemente per mezzo di Gesù Cristo, salvatore 
nostro, perché giustificati dalla sua grazia diventassimo eredi, secondo la speranza, della 
vita eterna. 
Dio mi ha dato dei fratelli formando una comunità che è un pezzo del corpo di Gesù e 
insieme agli altri che hanno consegnato la vita a Cristo, formiamo la Chiesa mondiale 
La preghiera più alta è la gratitudine, non merito nulla, Signore, tu continui ad amarmi e a 
camminare con me anche se non lo merito, il tuo amore si manifesta sempre 
Preghiamo gli uni per gli altri, grazie Signore che ci aiuti a sostenerci a vicenda 
Perdoniamo tutti, vivi e defunti, voglio il bene di tutti anche dei miei nemici, questa 
preghiera ti proteggerà dalle cadute del maligno, se stai per cadere gli angeli verranno in 
tuo soccorso e ti solleveranno 
DEUTERONOMIO 5,8 
Non ti farai idolo né immagine alcuna di ciò che è lassù in cielo, né di ciò che è quaggiù 
sulla terra, né di ciò che è nelle acque sotto la terra. 
Gli oggetti sacri servono ad aumentare l’esercizio della fede, per entrare in preghiera, non 
attacchiamoci ad essi, per non cadere nella idolatria o scaramanzia, sono usati anche nel 
mondo dell’occulto 
Chiediamo a Dio il suo amore agape = amore incondizionato, amore di compassione, 
senza giudicare nessuno 
Se sei in difficoltà e sei in grazia di Dio, Cristo manderà i suoi angeli per proteggerti, non 
temere perché il Signore è con te, ma devi perdonare tutti 
EFESINI 5, 6-14 
Nessuno vi inganni con vani ragionamenti: per queste cose infatti piomba l'ira di Dio sopra 
coloro che gli resistono. Non abbiate quindi niente in comune con loro. Se un tempo 
eravate tenebra, ora siete luce nel Signore. Comportatevi perciò come i figli della luce; il 



frutto della luce consiste in ogni bontà, giustizia e verità. Cercate ciò che è gradito al 
Signore, e non partecipate alle opere infruttuose delle tenebre, ma piuttosto condannatele 
apertamente, poiché di quanto viene fatto da costoro in segreto è vergognoso perfino 
parlare. Tutte queste cose che vengono apertamente condannate sono rivelate dalla luce, 
perché tutto quello che si manifesta è luce. Per questo sta scritto: 
«Svègliati, o tu che dormi, 
déstati dai morti e Cristo ti illuminerà». 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 21 GENNAIO 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Solo attraverso la pentecoste ci sarò l’unità dei cristiani, senza questo siamo tutti divisi 
Chiediamo perdono al Signore, perché abbiamo contribuito alla divisione: giudicando 
perché così ci hanno insegnato, invece di lasciare liberi 
Chiediamo perdono per i peccati di divisione, vieni Spirito Santo a renderci coscienti dei 
nostri peccati di divisione ( in famiglia, sul lavoro, in parrocchia) 
Salmo 50 
Uno spirito contrito è sacrificio a Dio, 
un cuore affranto e umiliato, Dio, tu non disprezzi. 
Devo rispettare la libertà di tutti 
Eravamo convinti di essere dalla parte giusta, pensavamo di avere il dovere di giudicare 
ROMANI 12, 4-5 
Poiché, come in un solo corpo abbiamo molte membra e queste membra non hanno tutte 
la medesima funzione, così anche noi, pur essendo molti, siamo un solo corpo in Cristo e 
ciascuno per la sua parte siamo membra gli uni degli altri 
Quali compiti ha lo Spirito Santo? Quale carattere ha? Ci convince di peccato, con la sua 
dolcezza ci corregge un po’ per volta e non giudico più, il peccato nasce dal cuore 
La parola di Dio ha un autore: lo Spirito Santo che ha usato delle persone, se leggo la 
parola di Dio senza Spirito Santo non capisco nulla o magari la comprendo in modo 
sbagliato 
Lo Spirito Santo ti fa camminare con il corpo di Cristo; la Chiesa che è formata da ognuno 
di noi, noi camminiamo ed abbiamo un traguardo, non mi fermo mai, io sono nel tempo ma 
Dio è fuori dal tempo. La parola mi indica il cammino da compiere nel corpo di Cristo 
insieme agli altri, non posso più vivere come un individualista 
Tu sei prezioso non solo per il Signore ma anche per me che sono qui 
2 CORINZI 3, 4-6 
Questa è la fiducia che abbiamo per mezzo di Cristo, davanti a Dio. Non però che da noi 
stessi siamo capaci di pensare qualcosa come proveniente da noi, ma la nostra capacità 
viene da Dio, che ci ha resi ministri adatti di una Nuova Alleanza, non della lettera ma dello 
Spirito; perché la lettera uccide, lo Spirito dà vita. 
EFESINI 4, 29-30 
Nessuna parola cattiva esca più dalla vostra bocca; ma piuttosto, parole buone che 
possano servire per la necessaria edificazione, giovando a quelli che ascoltano. E non 
vogliate rattristare lo Spirito Santo di Dio, col quale foste segnati per il giorno della 
redenzione. 
La trinità è una: Dio, Gesù e Spirito Santo, ognuno ha un compito. Lo Spirito Santo non si 
fa sentire finché non consegno la vita a Cristo, legge nel tuo cuore, non fa niente senza 
rispettare la tua libertà, vuole la nostra conversione 
Il vero battesimo è nello Spirito Santo, chi ci battezza? E’ Gesù 
ROMANI 10, 8-13 ( base della nostra fede) 
Che dice dunque? Vicino a te è la parola, sulla tua bocca e nel tuo cuore: cioè la parola 
della fede che noi predichiamo. Poiché se confesserai con la tua bocca che Gesù è il 
Signore, e crederai con il tuo cuore che Dio lo ha risuscitato dai morti, sarai salvo. Con il 
cuore infatti si crede per ottenere la giustizia e con la bocca si fa la professione di fede per 



avere la salvezza. Dice infatti la Scrittura: Chiunque crede in lui non sarà deluso. Poiché 
non c'è distinzione fra Giudeo e Greco, dato che lui stesso è il Signore di tutti, ricco verso 
tutti quelli che l'invocano. Infatti: Chiunque invocherà il nome del Signore sarà salvato. 
ROMANI 14, 6-9 
Chi si preoccupa del giorno, se ne preoccupa per il Signore; chi mangia, mangia per il 
Signore, dal momento che rende grazie a Dio; anche chi non mangia, se ne astiene per il 
Signore e rende grazie a Dio. Nessuno di noi, infatti, vive per se stesso e nessuno muore 
per se stesso, perché se noi viviamo, viviamo per il Signore, se noi moriamo, moriamo per 
il Signore. Sia che viviamo, sia che moriamo, siamo dunque del Signore. Per questo infatti 
Cristo è morto ed è ritornato alla vita: per essere il Signore dei morti e dei vivi. 
Non ci sono due gruppi uguali, ogni gruppo ha la propria grazia profetica 
Quando nasciamo abbiamo dei talenti, ogni talento usiamolo per la gloria di Dio 
1 CORINZI 2, 12-15 
Ora, noi non abbiamo ricevuto lo spirito del mondo, ma lo Spirito di Dio per conoscere tutto 
ciò che Dio ci ha donato. Di queste cose noi parliamo, non con un linguaggio suggerito 
dalla sapienza umana, ma insegnato dallo Spirito, esprimendo cose spirituali in termini 
spirituali. L'uomo naturale però non comprende le cose dello Spirito di Dio; esse sono 
follia per lui, e non è capace di intenderle, perché se ne può giudicare solo per mezzo 
dello Spirito. L'uomo spirituale invece giudica ogni cosa, senza poter essere giudicato da 
nessuno. 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 28 GENNAIO 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Vieni Signore Gesù 
Credo Signore che tu sei qui 
Hai permesso che avessimo quel tanto di salute per essere presenti 
Mi riempie di gioia la tua presenza qui, Signore, vedo il volto del fratello e in lui vedo Gesù, 
non ci sono volti uguali, ognuno di noi ha il volto di Gesù 
Noi ti riconosciamo Re dei Re, ti vogliamo mettere al 1° posto, Signore 
Per te Gesù è al 1° posto? Tutti gli altri problemi vengono dopo, sei hai problemi 
economici, se non hai pace in famiglia…..etc tu conosci Signore la realtà che vivo 
Per seguire Gesù hai bisogno di essere aiutato, è il dono dello Spirito Santo che ti aiuterà, 
senza Spirito Santo non puoi lavorare per il Regno, ci indica la strada della santità 
Rifiutiamo lo Spirito del mondo, anche quando appare buono, è di satana 
Santo = separato dal male 
Lo Spirito Santo e Gesù ci aiutano a separarci dal male 
Il principe di questo mondo è già stato giudicato 
Io voglio essere di Gesù 
Ognuno personalmente fa esperienza di Gesù 
GIOELE 3, 1-5 ( è il profeta dello Spirito Santo) 
Dopo questo, 
io effonderò il mio spirito 
sopra ogni uomo 
e diverranno profeti i vostri figli e le vostre figlie; 
i vostri anziani faranno sogni, 
i vostri giovani avranno visioni. 
Anche sopra gli schiavi e sulle schiave, 
in quei giorni, effonderò il mio spirito. 
Farò prodigi nel cielo e sulla terra, 
sangue e fuoco e colonne di fumo. 
Il sole si cambierà in tenebre 
e la luna in sangue, 
prima che venga il giorno del Signore, 



grande e terribile. 
Chiunque invocherà il nome del Signore 
sarà salvato, 
poiché sul monte Sion e in Gerusalemme 
vi sarà la salvezza, come ha detto il Signore, 
anche per i superstiti che il Signore avrà 
ROMANI 8,16 
Lo Spirito stesso attesta al nostro spirito che siamo figli di Dio 
Chi sono i figli di Dio? Quelli guidati dallo Spirito Santo 
Se Gesù scorge nel cuore un briciolo di volontà si affretta ad entrarvi 
E’ lo Spirito Santo che ci istruisce 
EFESINI 4, 20-29 
Ma voi non così avete imparato a conoscere Cristo, se proprio gli avete dato ascolto e in 
lui siete stati istruiti, secondo la verità che è in Gesù, per la quale dovete deporre l'uomo 
vecchio con la condotta di prima, l'uomo che si corrompe dietro le passioni ingannatrici e 
dovete rinnovarvi nello spirito della vostra mente e rivestire l'uomo nuovo, creato secondo 
Dio nella giustizia e nella santità vera. Perciò, bando alla menzogna: dite ciascuno la verità 
al proprio prossimo; perché siamo membra gli uni degli altri. Nell'ira, non peccate; non 
tramonti il sole sopra la vostra ira, e non date occasione al diavolo. Chi è avvezzo a 
rubare non rubi più, anzi si dia da fare lavorando onestamente con le proprie mani, per 
farne parte a chi si trova in necessità. Nessuna parola cattiva esca più dalla vostra bocca; 
ma piuttosto, parole buone che possano servire per la necessaria edificazione, giovando a 
quelli che ascoltano 
1 PIETRO 1, 14-16 
Come figli obbedienti, non conformatevi ai desideri d'un tempo, quando eravate 
nell'ignoranza, ma ad immagine del Santo che vi ha chiamati, diventate santi anche voi in 
tutta la vostra condotta; poiché sta scritto: Voi sarete santi, perché io sono santo. 
L’odio che c’è nel mondo, satana lo fomenta per distruggere tutto, la globalizzazione l’ha 
voluta lui, in ogni epoca storica, satana ha indotto ad obiettivi sbagliati, sobillava es. la 
razza nella seconda guerra mondiale, il comunismo… 
Signore non permettere una rivoluzione che distrugga tutto, come possiamo contribuire 
per evitare tutto ciò? Perdonando tutti e non giudicando più nessuno 
Signore sono nelle tue mani 
Con il discernimento preghiamo in modo mirato affinché Dio intervenga 
In che misura tutti i giorni affermi che ami Gesù? Lo Spirito Santo ti ispirerà su cosa Dio 
vuole da te 
Dio ti lascia libero 
Vuoi camminare con Gesù? Vivi le beatitudini: 
MATTEO 5 
«Beati i poveri in spirito, 
perché di essi è il regno dei cieli. 
Beati gli afflitti, 
perché saranno consolati. 
Beati i miti, 
perché erediteranno la terra. 
Beati quelli che hanno fame e sete della giustizia, 
perché saranno saziati. 
Beati i misericordiosi, 
perché troveranno misericordia. 
Beati i puri di cuore, 
perché vedranno Dio. 
Beati gli operatori di pace, 
perché saranno chiamati figli di Dio. 
Beati i perseguitati per causa della giustizia, 



perché di essi è il regno dei cieli. 
e si verifica il primo frutto; entra in me la pace 
2 TIMOTEO 2,23-26 
Evita inoltre le discussioni sciocche e non educative, sapendo che generano contese. Un 
servo del Signore non dev'essere litigioso, ma mite con tutti, atto a insegnare, paziente 
nelle offese subite, dolce nel riprendere gli oppositori, nella speranza che Dio voglia loro 
concedere di convertirsi, perché riconoscano la verità e ritornino in sé sfuggendo al laccio 
del diavolo, che li ha presi nella rete perché facessero la sua volontà 
2 TIMOTEO 3, 1 
Devi anche sapere che negli ultimi tempi verranno momenti difficili. Gli uomini saranno 
egoisti, amanti del denaro, vanitosi, orgogliosi, bestemmiatori, ribelli ai genitori, ingrati, 
senza religione, senza amore, sleali, maldicenti, intemperanti, intrattabili, nemici del bene, 
traditori, sfrontati, accecati dall'orgoglio, attaccati ai piaceri più che a Dio, con la parvenza 
della pietà, mentre ne hanno rinnegata la forza interiore. Guardati bene da costoro! Al loro 
numero appartengono certi tali che entrano nelle case e accalappiano donnicciole cariche 
di peccati, mosse da passioni di ogni genere, che stanno sempre lì ad imparare, senza riuscire 
mai a giungere alla conoscenza della verità. Sull'esempio di Iannes e di Iambres che 
si opposero a Mosè, anche costoro si oppongono alla verità: uomini dalla mente corrotta e 
riprovati in materia di fede. Costoro però non progrediranno oltre, perché la loro stoltezza 
sarà manifestata a tutti, come avvenne per quelli.. 
L’intuizione è anche un ragionamento, non è solo un comando interiore 
Nei luoghi dove si insegna ad incontrare Gesù, satana si insinua per togliere la pace 
Signore abbi pietà di me 
Dalla bocca dei bambini e dei lattanti si innalza la lode perfetta 
Lo Spirito Santo ci da delle intuizioni, ma usiamo anche la nostra intelligenza e volontà per 
combattere le forze del male es. c’è uno sciopero e quel giorno devo andare in centro, 
magari cerco di evitare se già l’età non me lo permette 
La via più breve è la fedeltà alle ispirazioni dello Spirito Santo 
I peccati dimenticati sono perdonati, cerco ancora il mio peccato ma il peccato non c’è più 
Signore, donaci lo Spirito Santo per fare la volontà di Dio 
Noi apparteniamo ad un risveglio ( Rinnovamento) se questo risveglio deve essere usato 
dallo Spirito Santo per le generazioni a venire; usalo Signore 
Senza di te non posso fare nulla, Signore 
La messe è molta e gli operai sono pochi, Padre manda operari 
Noi siamo un popolo sacerdotale per offrire al Padre il sacrificio di Gesù, profetico e regale 
La preghiera che conta di più: Gesù ti amo 


